

Schlei Bote - Donnerstag, 13.08.2009

Grünes Spitzenduo fährt als Tandem durchs Land

Bundestagskandidaten auf Wahlkampftour mit dem Rad Kappeln

/

yv

– Sportlich zeigen sich derzeit die beiden schleswig-holsteinischen Spitzenkandidaten der Grünen für die Bundestagswahl. Passend zu ihrem Wahlkampfmotto „Grün dreht das“ wollen Ingrid Nestle und Dr. Konstantin von Notz mit dem Fahrrad in 23 Streckenabschnitten knapp 1000 Kilometer durch Schleswig-Holstein zurücklegen. Gestern machten sie in Kappeln Station.

„Als Grüne bietet sich so eine Fahrradtour doch an“, begründet Ingrid Nestle den Wahlkampf per Fahrrad. „Ich halte das für einen guten Weg, auch Leute auf der Straße anzusprechen, die sonst nicht zu politischen Veranstaltungen gehen“, sagt Konstantin von Notz. Unterwegs habe man schon interessante Kontakte gehabt. In Dörfern, die sonst eigentlich nicht „grün“ seien, hätten sich die Einwohner gefreut, dass 15 bis 20 Personen mit Fahrrad und Fähnchen durchs Dorf geradelt seien. Denn Nestle und von Notz werden während der Tour von einem festen Team sowie von Parteimitgliedern vor Ort begleitet. Und auch die Bürger sind eingeladen einige Kilometer, eine Strecke oder die ganze Tour mitzuradeln.

In Kappeln suchten die beiden Spitzenkandidaten in der Schmiedestraße das Gespräch mit den Menschen und luden zum Frühstück mitten in der Innenstadt ein. „Uns ist es wichtig, als Vertreter der Region Anregungen der Menschen vor Ort zu bekommen“, meint Ingrid Nestle. Die Flensburgerin gilt in ihrer Partei als Energieexpertin und setzt sich gegen CO₂-Endlager in der Region ein, während der Möllner Rechtsanwalt von Notz sich besonders für den Datenschutz stark macht.

Bedenken, die Fahrradtour von fast 1000 Kilometer bis zum Finale am 29. August in Kiel zu bewältigen, sehen die beiden nicht. „Wir fahren auch privat regelmäßig Rad“, meint von Notz.